

アレックス先生 ありがとうございました

— Thankyou for the wonderfultime —

英語指導助手のアレックス・ブロウ先生が、任期を終え8月で国見町を離れることになりました。アレックス先生は、昨年の11月から子どもたちに英語の楽しさや、素晴らしさを優しく丁寧に教えてくれました。先生は故郷のカナダに帰国しますが、国見町で体験し感じたことを、多くの人に伝えてもらいたいと思います。アレックス先生、ありがとうございました。



国見町のみなさまへ
福島県の国見に来られたことはとても幸運だと思います。みなさんがとても親切で、私のことを歓迎してくださって、国見は私にとって第2のふるさとになりました。

本当に、国見町は住んでみると素晴らしいところでした。できれば家族を連れてきたいくらいです。こちらでは本当に多くのことを学びました。いつか日本に戻ってきて、また国見町を訪れたいです。

みなさん、私を歓迎し、国見に住む手助けをしてくださったことに感謝します。みなさんが親切にしてくださらなかったら、私はこうしていられなかったと思います。私の日本語が上手でなくても、みなさんは助けてくださいました。いつかもっと流暢になりたいです。

天気の話から始まるあいさつはとても大切な時間でした。自分がコミュニティの一員だと感じることができました。

日本の文化について、たくさんのことを学びました。国に帰ったら、琴や三味線を地元のコミュニティに伝えたいです。学びつづけたと思います。そしてカナダに興味を持ってもらえたらうれしいです。

本当にありがとうございました。ここでみなさんと過ごした時間を決して忘れません。もし機会があればカナダに来てください。待っています。

みなさんや国見町を忘れません！

Thank you so much! It was a pleasure! See you!
ありがとうございました。



交通対策協議会長賞（最優秀賞）を受賞したみなさん

国見小児童が交通安全を呼びかけ 国見町小学生交通安全標語コンクール

国見町交通対策協議会（町地真会長）は、交通安全への意識を高めてもらうことを目的に、国見町小学生交通安全標語コンクールを毎年開催しています。国見小学校の児童を対象に交通安全標語を募集し、応募総数149点の中から、入賞作品26点選ばれました。入選した標語が書かれた看板は町内各地に設置され、交通事故防止を呼びかけます。なお、例年開催している表彰式は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中止となりました。

〔入賞者〕 (敬称略)

- ◆交通対策協議会長賞
永井 夢奈（一年）
武田 颯太（二年）
齋藤 叶芽（三年）
阿部 悠人（四年）
齋藤 葵（五年）
齋藤 充希（六年）

◆教育長賞

- 八巻 彩加（一年）
佐々木陽斗（二年）
大波 颯馬（三年）
伊東 幸希（四年）
渡辺 陽（五年）
寒河江智也（六年）

◆優秀賞

- 次六 翔（一年）
徳江恋乃羽（二年）
井砂 心華（三年）
橋内 太陽（四年）
瀬戸 冬樹（五年）
齋藤 陸斗（六年）

◆交通安全協会各支部会長賞

- 藤田 目黒 幸愛（六年）
小坂 菅野希衣子（一年）
森野 八巻 希空（四年）
大戸 佐藤 琉花（四年）

◆各地区交通安全母の会長賞

- 藤田 富野 心葉（六年）
小坂 菊池 莉愛（六年）
森野 大波 歩生（一年）
大戸 大沼 翔（六年）

夏の交通事故防止県民総ぐるみ運動（7月16日～25日）の県下一斉強化日にあわせて町交通対策協議会は7月25日、道の駅国見あつかりの郷で交通安全啓発活動を行いました。

交通安全協会各支部や各地区交通安全母の会、警察署の皆さんが交通安全啓発のチラシやティッシュ、反射材を配布し、交通事故防止を呼びかけました。

今年は夏休み期間中に啓発活動を実施。参加者らは、道の駅に訪れた町内外の小中学生へ家族ぐるみでの啓発活動を行い、交通死亡事故ゼロを呼びかけました。

夏の交通事故防止 県民総ぐるみ運動

交通事故ゼロへ 街頭キャンペーン



小中学生にも啓発活動を行いました



いつでも安全運転に努めましょう



くにももたんも啓発活動に参加